

Importación de maíz, dentro de parámetros de compra (El Financiero 08/08/12)

Importación de maíz, dentro de parámetros de compra (El Financiero 08/08/12) Ivette Saldaña Miércoles, 8 de agosto de 2012 Sagarpa intervendría en caso de irregularidades: Bruno Ferrari. La importación de 1.5 millones de toneladas de maíz por parte de una empresa está dentro de los parámetros que se dan en un año, afirmó el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari. Dijo que si hubiera alguna anomalía, la misma Secretaría de Agricultura intervendría. Comentó que tal importadora es una comercializadora establecida en el Estado de México, que guarda mantener su nombre de manera confidencial. Según los datos que se tienen, la empresa hizo sus compras para asegurar su disponibilidad de maíz, comentó Ferrari en entrevista en el marco de la Semana Nacional Pyme 2012. "Entiendo que (la compra) no sale de los parámetros de normalidad. Es extemporánea y en lugar de hacer dos compras, es sólo una, y los datos sobre uso o estrategia que tendrá la empresa los tienen ellos, pero estaremos monitoreando." Refirió que las cosechas en el país han sido favorables, el precio del maíz está estable y no se ven problemas de desabasto en el corto plazo. Las autoridades de Agricultura monitorean si hay abasto y saben de la volatilidad de los precios y de los efectos que puede tener el cambio climático. Además hay medidas que se tomarán para evitar la especulación y garantizar la disponibilidad de maíz, aseveró. Comentó que esa transacción le preocupó de inicio porque pudo haberse tratado de una compra anormal, pero "ya estoy tranquilo", porque es una adquisición dentro de los parámetros normales, aprovechando las ventajas que da el Tratado de Libre Comercio de América del Norte. De todas maneras seremos muy cautos para seguir de cerca esta importación, porque "no se puede condenar a alguien por hacer una adquisición así". Fuentes del sector mencionaron que la importadora de maíz en cuestión podría ser CPI.